
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence MONT-DG2297-2407

Prix 399 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Votre agence stéphane plaza immobilier montauroux a le plaisir de vous présenter

cette  coquette  maison  individuelle  de  110m²  habitables  +  une  Véranda  de  16m²,

édifié  sur  une  parcelle  de  511m²  nécessitant  très  peu  d'entretien.  Situé  au  fond

d'une impasse d'un petit  lotissement,  elle  bénéficie  d'un espace commun devant

son entré, parfait pour que les enfants jouent en toute sécurité. Egalement pratique

pour  le  stationnement  de  plusieurs  Véhicules  lorsque  vous  recevez  parents  ou

amis.  Cette  demeure  allie  confort  moderne  et  charme  traditionnel  provençal.

Composé d'une agréable Véranda avec baies ...

Your  agency  stéphane  plaza  immobilier  montauroux  is  pleased  to  present  to  you

this charming detached house of 110sqm of living space with a veranda of 16sqm,

built on a plot of 511sqm requiring very little maintenance. Located at the end of a

cul-de-sac in a small housing estate, it benefits from a common space in front of its

entrance, perfect for children to play in complete safety.  Also practical  for parking

several  vehicles  when  you  receive  relatives  or  friends.  This  residence  combines

modern comfort and traditional provençal charm. Composed of a pleasant veranda

with sliding windows, an ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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